

## SALUDA CONSEJO SUPERIOR DE DEPORTES



La Comunidad Autónoma de la Región de Murcia acoge, nuevamente en Lorca, el Campeonato de España Cadete de Vóley Playa, que tendrá lugar del 29 de junio al 1 de julio en las magníficas instalaciones del centro internacional de esta ciudad. La Dirección General de Deportes de la Región de Murcia y la Real Federación Española de Voleibol, son los organizadores directos de la competición y los encargados de coordinar el trabajo del resto de Instituciones que forman parte del Comité Organizador, Federación Murciana, Ayuntamiento de Lorca y resto de Instituciones públicas y privadas que colaboran en el evento. A todos ellos nuestra enhorabuena y felicitación por el trabajo desarrollado.

El Campeonato será una oportunidad única de disfrutar del juego de los mejores deportistas de nuestro país en estas edades. Jóvenes que, como siempre sucede, representarán con la máxima ilusión y compromiso a sus Comunidades y Ciudades Autónomas.

La presencia del deporte y de la actividad física es transcendental para la completa formación de nuestros jóvenes, y es tarea de todos no sólo animar a su práctica, sino también a que se permanezca en ella para toda la vida, como un acto cotidiano más del día a día. Estoy convencido de que iniciativas como este Campeonato son parte clave para este propósito de consolidación de hábitos de vida deportivos y saludables. Algo que constituye para el Consejo Superior de Deportes un motivo más de celebración, además de, claro está, la siempre emocionante parte competitiva.

El trabajo previo ya está realizado; ahora solo cabe esperar que dé sus frutos y la competición se desarrolle con eficacia y brillantez. Vista la profesionalidad y los esfuerzos invertidos, y visto el compromiso y deportividad de sus participantes, estamos seguros que así sucederá.